BOLETÍN DE PRENSA

CIUDAD DE MÉXICO 2 DE DICIEMBRE DE 2021

Se llevó a cabo la primera jornada del Coloquio Internacional "Participación y Liderazgo de las Personas con Discapacidad: Agenda de Desarrollo 2030, Retos y Avances"



Para conmemorar el Día Internacional de las Personas con Discapacidad, la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social de la Ciudad de México, el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México y el Instituto de las Personas con Discapacidad de la Ciudad de México, llevaron a cabo la primera jornada del Coloquio Internacional "Participación y Liderazgo de las Personas con Discapacidad: Agenda de Desarrollo 2030, Retos y Avances".

Ruth Francisca López Gutiérrez, Directora General del Instituto de las Personas con Discapacidad destacó que se debe promover los derechos de las personas con discapacidad en todos los ámbitos de la sociedad, así como concientizar sobre su situación en el contexto de la pandemia

Roxana Pacheco Martínez, Secretaria del Consejo Directivo de la Fundación para la Inclusión y Desarrollo de Personas con Discapacidad, exhortó a las personas con discapacidad a que sigan luchando por sus derechos y se visibilicen como colectivo empoderado para coadyuvar en las acciones de gobierno.

Arístides Rodrigo Guerrero García, Comisionado Ciudadano del INFOCDMX, mencionó las acciones para lograr la accesibilidad de la información, que han realizado en coordinación con el Instituto de las Personas con Discapacidad.

Por su parte, Jesús Emiliano Alvarez López, Director de General de Inclusión Social de la Secretaria de Inclusión y Bienestar Social, destacó la importancia de la publicación del Reglamento de la Ley para la Integración al Desarrollo de las Personas con Discapacidad de la Ciudad de México y la conformación del Primer Consejo Consultivo de Personas con Discapacidad del INDISCAPACIDAD CDMX, como ejemplo de políticas públicas en materia de discapacidad e inclusión.

Durante la jornada, con el tema "Empoderamiento de las Personas con Discapacidad, Garantía de Inclusión e Igualdad", Paolo Pagliai destacó que en Italia se ha logrado la desinstitucionalización de las personas con discapacidad psicosocial así como su inclusión a la sociedad.

Anna Emilia Hietanen explicó el sistema educativo de Finlandia, considerado como uno de los mejores del mundo, en donde las personas con discapacidad no deben cambiar, son las instituciones educativas las que deben adaptarse a ellas y consideró que existen áreas de oportunidad para lograr su plena inclusión.

Por su parte, Vilmar Alves Pereira de Brasil, con el tema "Construcción de un Entorno Integral e Inclusivo Post-COVID-19" mencionó que debe existir un cambio en la narrativa, la forma de cómo y tratamos a las personas con discapacidad, hacerlas copartícipes de la realidad post COVID, reforzar el papel de las escuelas como un espacio para la inclusión dentro de una sociedad que de por sí es excluyente y la importancia de la accesibilidad en la información, como pieza fundamental para que las políticas de gobierno en el tema deben transformarse en políticas de Estado.